

GOBIERNO REGIONAL Y MUNICIPIO

Refuerzan alianza para concretar cartera de proyectos estratégicos para Salamanca

EQUIPO EL DÍA

Salamanca

Con el objetivo de fortalecer el trabajo conjunto y proyectar inversiones concretas para el desarrollo de la comuna, el Gobernador Regional Cristóbal Juliá llegó hasta el municipio de Salamanca para sostener una reunión de planificación con el alcalde Carlos Lillo. En la instancia, ambos encabezaron un encuentro técnico-político que abordó el estado de los instrumentos de planificación, el avance de proyectos en carpeta y la definición de nuevas iniciativas que buscan responder a las principales necesidades de la comunidad.

Durante la jornada, se revisó una nutrida cartera de proyectos, varios de ellos en distintas etapas de diseño, formulación o revisión por parte del Gobierno Regional. Dentro de los más relevantes, se encuentra la construcción del nuevo Terminal de Buses de Salamanca, una obra largamente esperada por la ciudadanía y con una inversión proyectada de \$5.300 millones. También se analizó el proyecto del Observatorio Turístico y Planetario, estimado en \$2.100 millones, y el Complejo Deportivo Integral, con una inversión cercana a los \$8.500 millones. A esto se suma el mejoramiento del cementerio comunal, iniciativas de urbanización y soluciones sanitarias en sectores rurales, además de mejoras

Gobernador Cristóbal Juliá y alcalde Carlos Lillo lideraron jornada de trabajo para revisar y coordinar iniciativas clave en salud, conectividad, deporte, turismo, seguridad y desarrollo urbano.



Durante el encuentro las autoridades también se abordaron proyectos que buscan reforzar la seguridad en zonas rurales, como la instalación de luminarias y cámaras de vigilancia, así como mejoras sanitarias.

en infraestructura deportiva, espacios públicos y seguridad.

“Estuvimos acá, nos recibió el alcalde Lillo en su comuna, tuvimos una excelente reunión de trabajo. El alcalde junto a su equipo municipal nos presentaron una cartera de proyectos que es sumamente interesante y que va a traer mucho desarrollo a la comuna. Estamos hablando de grandes obras que requiere Salamanca, como por ejemplo el terminal de buses, tan anhelado por los salamanquinos”, expresó el gobernador Cristóbal Juliá.

La autoridad regional también recaló el compromiso de su gestión con el desarrollo equilibrado de las comunas de la región. “Queremos descentralizar la distribución de los recursos. Salamanca es una de las comunas prioritarias para nosotros, y nos hemos comprometido con el alcalde Lillo a sacar adelante su cartera de proyectos. Aquí el turismo es un diamante bruto que hay que trabajar,

y nosotros como Gobierno Regional, con apoyo del Consejo Regional, lo vamos a impulsar”.

Por su parte, el alcalde de Salamanca, Carlos Lillo, valoró la visita y el compromiso mostrado por el Gobierno Regional. “Como alcalde estoy tremendamente agradecido de la visita del gobernador. Existe un compromiso absoluto por parte de él. Hoy vemos con alegría cómo las propuestas que estamos trabajando en Salamanca se alinean perfectamente con sus lineamientos, y eso nos da la seguridad de avanzar a paso firme. Comentamos algunas como el terminal de buses, el observatorio, el mejoramiento del cementerio, un nuevo centro deportivo. La cartera es atractiva y no me cabe ninguna duda de que la vamos a poder desarrollar sin problemas”.

Durante el encuentro también se abordaron proyectos que buscan reforzar la seguridad en zonas rurales, como la instalación de luminarias y

cámaras de vigilancia, así como mejoras sanitarias en sectores como Llimpo, Quelén Bajo, El Queñe y La Higuera. Asimismo, se proyectan avances en infraestructura social, con iniciativas como la sede para adultos mayores y nuevas soluciones para centros comunitarios.

Finalmente, ambas autoridades coincidieron en mantener una coordinación permanente, lo que permitirá afinar agendas de trabajo en terreno, revisar el estado de obras y acompañar de cerca a las comunidades. El gobernador Cristóbal Juliá comprometió una próxima visita en el corto plazo, con el objetivo de recorrer puntos clave como el cementerio comunal. “Nos interesa recorrer, conocer la realidad, ver con nuestros ojos cómo está la comuna y cómo podemos apoyar. Vamos a estar de regreso en el corto plazo, con una agenda de terreno para conocer aún más de cerca las necesidades de Salamanca”, puntualizó.

“

Estamos hablando de grandes obras que requiere Salamanca, como por ejemplo el terminal de buses, tan anhelado por los salamanquinos”

CRISTÓBAL JULIÁ
 GOBERNADOR REGIONAL